
承德市人民政府承办 人大代表建议 专用笺政 协 提 案

承教建字（2023）第 10 号 （A）类

是否同意公开（是）

对承德市第十五届人民代表大会

第四次会议第 25 号建议的答复

万秀清代表：

您提出的关于“进一步加强寄宿制学校标准化浴室建设”

的建议收悉，现答复如下：

针对寄宿制学校师生洗浴问题，我局专门进行了调研分

析，结合实际情况，采取以下解决措施：

一是个别学校由于学校规模及上、下水等实际问题未能

建设浴室，一方面通过合理安排休息日解决师生洗澡问题，

另一方面积极协争取项目资金并协调有关部门解决学校上、

下水问题待条件成熟后合理安排浴室建设。二是进一步加强

管理，完善配套设施，使其浴室能够安全使用，满足师生需

求。三是强化人员及资金保障，确保浴室顺利使用。

最后，感谢您对教育工作的关心和支持，希望在今后的

工作中继续对我们提出宝贵的意见和建议。



承德市教育局

2023 年 7 月 30 日

领导签发：孙喜明

联系人及电话：代兵，2130193

抄报：市人大选举任免代表工作委员会，市政府办公室
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